
№ 答弁者

1 中 本 議 員 1
曽根地域交流センター周辺のより有
効な活用について

1
曽根地域交流センターの駐車場はうまく機能している
か。

2
曽根地域交流センター及び第２駐車場（道路をはさん
で向い側）思い出広場は災害など緊急時には混乱が予
想されないか。より安心安全な対策が必要では。

3
廃止している旧熊南地域休日診療所の建物は必要なの
か。駐車場は活用できないか。

2 公共施設、公共物の管理について 4
家電（リサイクル料含）を多数一度に処分したのはな
ぜか。

町長
教育長

5 旧熊南地域休日診療所の管理について 町長

2 松 本 議 員 1 児童虐待防止対策 6 平生町の児童虐待相談の対応状況

7
児童相談所全国共通ダイヤル（１８９）や「愛の鞭ゼ
ロ作戦」等の周知・啓発

8 学校の児童虐待対策

9
山口県は里親とファミリーホームの割合を増やす目標
を掲げている。平生町は協力できないか。

2 図書館の環境整備 10
「快適に読書ができる環境づくり」に向けて建て替え
及び現状での改善の予定は。

11
「図書館の設置及び運営上の望ましい基準」に沿った
図書館運営はできているのか。図書館協議会を開き平
生町民が望む図書館像を確立してはどうか。

3 中 村 議 員 1 幼児教育・保育の無償化について 12 これからの幼稚園・保育園（所）の在り方について
町長

教育長

2 平生港田名ふ頭について 13 住民目線を忘れない施設運営について

3 河川・水路の豪雨対策について 14 水害の未然防止について

4 細 田 議 員 1 議会図書室について 15 議会図書室についての基本的な考えについて

2 道路行政について 16 インフラ施設の適正管理について

5 赤 松 議 員 1 生活困窮者の把握について 17
公共料金が滞った世帯について、関連する企業と連
絡・連携体制の確立をし、悲惨な事態を未然に防ぐ体
制はつくられているか。

2 福祉医療一部負担金の導入について 18 影響額はいくらか。（2009年度から県が導入）

19
市長会は県に負担を求めているが、町長会も予算要求
すべきではないか。

20
子供の医療費無料制度、所得制限の撤廃と中学校卒業
までの延長は。

3 7月18日の豪雨から 21
宇佐木、曽根沖の地域は以前から水害に悩まされてき
たが、早急に取り組める手段を取り組んで頂きたい。

22 長期的展望に立った対策は。

町長
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5 赤 松 議 員 4
今年5月「国連家族農業の10年」
が開幕

23 平生町の農業・漁業の現状は。

24
国連では、家族・小規模経営を再評価しているが、平
生町の現状の施策はそうなっているか。

25 これからどう発展させようと考えているか。

6 中 丸 議 員 1 人口減少対策について 26 企業誘致の現状と見通しは。

27 起業支援の現状と見通しは。

28
観光（イタリアーノ）、地域おこし協力隊、集落支援
員などの現状と見通しは。また、その他の施策はある
のか。

町長

町長


